

常任委員会  
上堀内 愛理（高2）……  
私たち、クラスや学校をよりよいものにしていくために活動しています。また、文化部発表会をはじめとする、様々な行事を中心となつて行つていきます。このたび、私たちはこの全校代表委員会を引張つていくことにな



風紀委員会 白石 知沙（高2）……  
活動内容は、正門前、薬学前、バス停前の交代代車の方々と協力しながら、みんなで団結して、共に頑張つていきたいと思います。

## 武庫川を素晴らしい学校にします！

り、嬉しさと少しの不安を感じていますが、時に困難な状況に直面しても、同じ委員会のみんなや、他の委員会のみんなと協力して、ひとつひとつ乗り越えていきたいと思います。この学校をより素晴らしいものにしていくためにも、人とのつながり大切にしながら、みんなで団結して、共に頑張つていきたいと思います。

図書情報委員会 藤原 由季（高2）……  
生徒の皆さんに本をたくさん読んでもらえるよう日々活動しています。もつと本に関心を持つてもらえるよう、ポップ制作、自分のおすすめの本を紹介しあうビブリオバトル企画など、委員自ら、皆さんに本の素晴らしさを伝えられるよう活動していくつもりです。

来年度の文化部発表会では引き続き「古本市・BOOKS FOR JAPAN」を企画しています。古本市で集めた支援金を被災地に届けます。一冊でも多く



日時：12月3日（日）  
・小学生対象 13時～15時  
・中学生対象 9時30分～14時  
場所：附属中学校高等学校（浜甲子園キャンパス）  
入試説明会（コース説明・募集要項説明、次年度入試問題出題傾向説明（VTR）、学校見学・個別相談を行います。

今年の夏は、ロンドンでの世界陸上の4×100リレーで日本中が盛り上がりました。優勝候補のジャマイカチームにアクシデントがあったとは言え、素晴らしいバトンパスとチームワークは世界中の陸上競技ファンだけでなく、多くの人々が驚きと感動を受けたことでしょう。さらなる驚きは、リレーの決勝は個人では惜しくも国内予選で敗れた2人と200メートルしか出場していない3名がバトンをつなぎながらです。もちろん、その3名も国内ではトップクラス、加えて世界一といわれるバトンパスがその輝かしい結果をもたらしたことは疑いはありませんが、何よりも当初控えに回った選手たちが、最後の最後まで身体的にも精神的にも準備を怠らなかつたことが最も大きな要因だと思います。

季節は駅伝シーズンを迎える。先のリレーと同様に陸上競技は個人競技と考えられています。そして、より長い距離、時間を走る駅伝は、確かに競技中は誰も頼ることは出来ません。それでも一人一人が1秒ずつ早く走ろうと頑張ることで、チームのタイムは上がり、順位も上がります。そこにチームスポーツのようなサインプレーやコンビネーションはないかも知れません。ただ、次の中間に1秒でも早く、少しでも良い位置でつなぐために全力を尽くすというチームのための頑張りが必要なスポーツです。

われわれの周りには様々なコミュニティがあります。生徒の皆さんであれば、クラスやクラブ、学年など。そこには仲良しのグループもいれば、普段はあまり話さないクラスメイトもいます。学校を離れた友達関係や家族もいます。そこには仲間を引つ張るリーダーもいれば、場の空気を読んで盛り上げる仲間もあります。口数こそ少なくとも皆を陰で支えている人もいるはずです。そのコミュニティの大小やそれぞれの役割は違つても、誰かが担わなければならぬポジションは必ずあります。きっとそれはあなたしか出来ないポジションなのだと思います。表舞台でも裏方でも、それぞれの役割にプライドを持ってこなす。そして、隣の仲間に次の仲間に少しでも良い位置に居てもらおうとつなぐ思いが全体のレベルアップにつながるんだと思います。

美化委員会 穂野 瑞（高2）……  
私たち普段、校内はもちろん、近隣の清掃活動を行っています。皆さんは『掃除』は得意でしょうか？ 大体の人は苦手に感じていると思います。実際、やり始めるときりがないし、何より「面倒くさい！」と思うと思います。しかし、落ちてあるゴミを拾つたり、ゴミとペットボトルをちゃんと分けたり、日々の生活の中の少しの「あ！」を実行に移すだけ教室はどんどん美しくなると思います。当たり前と言われるのですがそれを当たり前にこなせる素敵な女性と一緒に目指しましょう！ご協力よろしくお願いします！

本年度の公江特待生15名が決定し、奨学金が交付されました。今後の活躍を期待します。  
中学1年 岡本 茜 伊熊 歩美  
中学2年 山本菜々子 大谷有莉咲  
中学3年 奥村ちえり 吉岡 穂香  
高校1年 筒井 菜水 近藤 桃果  
遠藤 穂香  
高校2年 二階堂 舞 和田 桃佳  
秋田 晴香  
高校3年 井上 桃李 北條 歩  
池原かのん

## 平成29年度 公江特待生 決定



### オンラインの役割がある

総務部長 小澤正豪



11月号  
(第350号)

武庫川女子大学  
附属中学校・高等学校  
総務部

け多くの人に挨拶を返しても、られるように頑張つてします。週番会議は、週番勤務中や、学校生活の中で気になつたことを話し合い、月間目標を決めています。また、マナー向上委員会の活動では阪神電車の方々と協力しながら電車内のマナー向上を呼び掛けています。



風紀委員だけでなく、常任委員のみなさんをはじめ各委員のみなさんとも協力して、この学校をよりよく素晴らしい学校にしていきたいと思つています。そこで、みなさんにお願いです。自分たちの学校をよりよいものにするために、ベルマークおよびインカートリッジを庶務委員会まで持ってきてください。持ってきていただいたベルマークを集計し、一番必要だと思ったところに使い、みなさんが過ごしやすい学校にしていきます。

自分たちの力で、自分たちの学校をよりよく成長させていきましょう！

保健委員会 陶山 桃花（高2）……

保健委員会は普段はペットボトルキャップの回収を行っています。自分たちの力で、自分たちの学校をよりよく成長させていきましょう！

保健委員会 陶山 桃花（高2）……

世界でワクチンがないために命を落としてしまう子どもは20秒に一人と言われています。ワクチンはほか、自分たちで様々な学年行事を企画、運営しています。中学3年間を振り返る別れの会やクラス対抗二人三脚大会など、みんなで思い出に残るイベントを行つてきました。

また、私たちのうち4人の常任委員も先日引き継ぎを終え、常任委員会だけでなく正副委員長会、そして各学級の生徒と一つになつて学校全体を引っ張つて行きたいと思つています。一人一人が積極的に行動し、挑戦することでの全校生徒が一緒に楽しむ学校を作つていただきたいです。

私たち普段、校内はもちろん、近隣の清掃活動を行つています。皆さんは『掃除』は得意でしょうか？ 大体の人は苦手に感じていると思います。実際、やり始めるときりがないし、何より「面倒くさい！」と思うと思います。しかし、落ちてあるゴミを拾つたり、ゴミとペットボトルをちゃんと分けたり、日々の生活の中の少しの「あ！」を実行に移すだけ教室はどんどん美しくなると思います。これまで教室はどんどん美しくなると思つています。これからもペットボトル回収にご協力ください。

私たちがペットボトルのキヤップを集めることによつて助かる命があります。これからもペットボトル回収にご協力ください。

保健委員会は普段はペットボトルキャップの回収を行つています。自分たちの力で、自分たちの学校をよりよく成長させていきましょう！

保健委員会 陶山 桃花（高2）……

の本が集まりますよう回収期間になりましたらご協力お願いします。

庶務委員会 延東 友理佳（高2）……

私たち、ベルマーク活動や国際交流、普段の移動教室での貴重品管理をメインに活動しています。

そこで、みなさんにお願いです。自分たちの学校をよりよいものにするために、ベルマークおよびインカートリッジを庶務委員会まで持つてきてください。

そこで、みなさんにお願いです。自分たちの学校をよりよいものにするために、ベルマークおよびインカートリッジを庶務委員会まで持つてきてください。

## 武庫川の芸術・文化の秋です！



学院の創立者の公江先生が書かれた「立学の精神」に武庫川学院の教育の理念が次のように書かれています。「本学院の教育は高い知性と善美な情操と高雅な特性を兼ね具えた有為な女性を育成するにある。」

公立中学・高校、そして他の私

学ではできない教育を本校では行っています。

### ・芸術鑑賞会

11月8日（水）公江記念講堂で芸術鑑賞会を開催、劇団四季で長くトップを務めてこられた方々をお招きし、全校生徒でミュージカル・メロディーを鑑賞

・オーケストラ部異年齢交流会  
11月11日（土）オーケストラ部が附属幼稚園・保育園の園児にミニコンサートを開催、コンサートの後には、園芸部の生徒と一緒に園児は武庫川の農園で「芋ほり」を実施



い生活を送ることができました。特に、寮生活をすることで、更に仲良くなることができたと思いました。週末に町に行って買い物をしたり、スクールトルリップで乗馬をしたり、美しい街も豊かな自然も体験することができました。この留学での全ての出会い、経験が私の宝物です。世界が広がりました。

**堀切 恋華（高3）**

学校は1日に9クラスあり、日本で学んでいる科目に加え、アイルランド語やスペイン語、宗教などがありました。セーリングの授業で私は、冬の海でカヤックに乗り、野生のアザラシに会い、驚いて一緒に乗った友達と転覆してしまいました。今ではいい思い出です。

学校に行く最後の日は台風で休校になってしましましたが、その日に友達がホストの家に来てくれて、とても嬉しかったです。

**竹原 花恋（高2）**

二度目の短期留学に行きました。ホストシスターとは顔見知りだったのであまり緊張することは無かったですが、初日の学校はとても緊張しました。クラスの友達と一緒に移動時間などにお互いの好きなことについて話ができ、一度目の留学より自分のスピーチ力が少しのびたなと感じました。これらも自分が誰も人がいない所にいるような感覚にさせてくれました。今だけを見つめる時間を過ごす事で、日頃自分の生活の中では持てていない、自分と一緒に乗った友達と転覆してしまいました。今ではいい思い出です。



### ・楠松祭

11月11日（土）甲子園会館でマーチングバンド部

がオープニングセレモニーに参加し、オーケストラ部がイブニングコンサートを開催しました。マーチングバンド部の演技は翌日の毎日新聞に写真が掲載されました。

・高校3年生－コース特別鑑賞会

11月17日（金）大阪四季劇場で劇団四季のミュージカル「キャッツ」を鑑賞

・中学校合唱コンクール

11月18日（土）公江記念講堂で中学全クラスが一同に集まり合唱コンクールを実施

・オラトリカルコンテスト

11月18日（土）各学年の代表が中学は英語の原稿を暗唱、高校は英語のオリジナルのスピーチを競い合うコンテストを開催

・中学2年－コース「ピッコロわくわくステージ」

11月21日（火）尼崎ピッコロシアターで演劇鑑賞

・高校3年生－コース特別鑑賞会

11月17日（金）大阪四季